

dit de \$7,340.00 pour la confection d'un trottoir permanent dans les rues Charlevoix et Fortune.

23.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un égout dans l'avenue Atwater, au coût de \$4,000 payable \$3,720 par les propriétaires intéressés et \$280 par la Ville.

24.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un égout dans la rue Duquette, au coût de \$800 payable \$650 par les propriétaires intéressés et \$150 par la Ville.

25.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit supplémentaire de \$10,629 *re* égout de la rue des Erables.

26.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$500 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$1,000 pour la réparation et l'entretien des pompes.

27.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$1,150.00 pour réparer les puits.

28.—De la Commission des Finances, souscrivant jusqu'à concurrence de \$7,000 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$25,000 pour arroser, nettoyer et balayer les rues non pavées.

29.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un égout dans la 5ème avenue.

30.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger un contrat pour réparer le pont de la rue Ste-Catherine, et demandant un crédit de \$63,091.00.

31.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'accorder une indemnité de \$300 aux héritiers de Jos. Plouffe, pompier.

32.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'accorder une police acquittée de \$1,000 à l'ex-chef divisionnaire Wm. Murphy.

33.—De la Commission des Finances, au sujet d'un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$975 pour l'achat de boyaux.

34.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande des crédits de \$4,315 et de \$10,000 pour conduites maitresses et tuyaux de distribution.

35.—De la Commission des Finances, au sujet du rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques demandant un crédit de \$150,000 pour construire un hôpital des variolés.

36.—De la Commission des Finances, au sujet du rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques qui demande un crédit de \$10,000 pour construire un chalet de nécessités souterrain.

37.—De la Commission des Finances, au sujet du rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques qui demande un crédit de \$5,400 pour l'achat d'un emplacement pour y construire un bain, dans la partie Ouest de la Ville.

38.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques qui demande un crédit de \$2,000 pour acheter un emplacement pour le bain du quartier St-Denis.

39.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Hôtel-de-Ville, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$100.

40.—De la Commission des Finances, au sujet du rapport de la Commission de l'Hôtel-de-Ville qui demande un crédit de \$250 pour annoncer la Ville dans le *Journal de la Chambre de Commerce*.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin L.-A. Lapointe.

of the Road Committee for an appropriation of \$7,340.00 to construct permanent sidewalks on Montcalm street.

21.—From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee for an appropriation of \$2,235 to construct permanent sidewalks in Charlevoix and Fortune streets.

23.—From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee, to construct a sewer in Atwater avenue at a cost of \$4,000 payable \$3,720.00 by the interested proprietors and \$280 by the City.

24.—From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee, to construct a sewer in Duquette street at a cost of \$800 payable \$650 by the interested proprietors and \$150 by the City.

25.—From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee for a further appropriation of \$10,629 *re* sewer in Maple street.

26.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$500 only, in a report of the Road Committee asking for an appropriation of \$1,000 for repairing and maintenance of pumps.

27.—From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee to vary a sum of \$1,150.00 for repairing street gullies.

28.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$7,000 only in a report of the Road Committee asking for an appropriation of \$25,000 to water, clean, and sweep unpaved streets.

29.—From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee to construct a sewer in 5th avenue.

30.—From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee to award contract for repairs to St. Catherine street bridge, and for an appropriation of \$63,091.00.

31.—From Finance Committee, concurring in a report of the Fire and Light Committee to grant an indemnity of \$300 to heirs of late fireman Jos. Plouffe.

32.—From Finance Committee, concurring in a report of the Fire and Light Committee to grant a paid-up policy of \$1,000.00 to ex-district chief Wm. Murphy.

33.—From Finance Committee, concurring in a report of the Fire and Light Committee for an appropriation of \$975 for purchase of hose.

34.—From Finance Committee, concurring in a report of the Water Committee for appropriations of \$4,315 and \$10,000 for main pipes and services.

35.—From Finance Committee, concurring in a report of the Hygiene and Statistics Committee for an appropriation of \$150,000 to construct a smallpox hospital.

36.—From Finance Committee, concurring in a report of the Hygiene and Statistics Committee for an appropriation of \$10,000 to construct an underground lavatory.

37.—From Finance Committee, concurring in a report of the Hygiene and Statistics Committee for an appropriation of \$5,400 to purchase a site for a bath in the West end of the City.

38.—From Finance Committee, concurring in a report of the Hygiene and Statistics Committee for an appropriation of \$2,000 to purchase site for bath in St. Denis ward.

39.—From Finance Committee concurring in a report of the City Hall Committee to vary a sum of \$100.

40.—From Finance Committee concurring in a report of the City Hall Committee for an appropriation of \$250.00 to advertise the City in the "*Journal de la Chambre de Commerce*."

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. Lapointe.